

---

---

## Presentación

La aparición del Número 11 de THEMIS es ocasión propicia para rendir un justo homenaje al Dr. Héctor Comejo Chávez, quien tras treinta y un años de ininterrumpida labor docente, ha sido distinguido por el Consejo Universitario de nuestra Casa de Estudios con el título de Profesor Emérito.

Asimismo, deseamos contribuir, a través de la sección Actualidad, al debate nacional respecto a la regionalización. En este sentido, hemos convocado a tres especialistas que han abordado cuestión tan significativa desde una perspectiva interdisciplinaria.

Finalmente, aprovechamos la oportunidad a fin de recordar a nuestros lectores que, con el respaldo de entidades peruanas y extranjeras y en vistas al mejor cumplimiento de uno de los principales objetivos de esta revista, nos hallamos abocados a la realización de actividades orientadas al mayor desarrollo y difusión de las Ciencias Jurídicas.

Pando, junio de 1988  
El Comité Directivo